



Arrondissement de Rouen
Canton du Mesnil-Esnard

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE
Département de Seine-Maritime

Commune de BOIS-HÉROULT

Madame, Monsieur, chers amis

Puisque la situation sanitaire qui perdure nous empêche de nous réunir pour la cérémonie traditionnelle des vœux, j'ai choisi de vous adresser mes vœux par courrier, mais également par la voie du site de la mairie, des vœux particuliers mais non moins chaleureux !

L'année 2020 a été très dure d'un point de vue sanitaire, économique, social, familial, psychologique. Nous avons dû, tous, apprendre à vivre autrement, à respecter les fameux gestes « barrières », devenus une « seconde nature » ; nous avons dû renoncer à nos rencontres, déjeuners et échanges traditionnels, au plaisir de nous retrouver ensemble. Cette chaleur et cette sociabilité, qui font l'un des plaisirs des petites communes, j'espère que nous pourrons les retrouver en 2021. Je vous souhaite tout le bonheur possible au sein de vos familles, dans votre vie personnelle, professionnelle, et surtout une bonne santé !

Comme de coutume, à l'occasion de ces vœux, je souhaiterais dresser le bilan de l'année écoulée :

- Cette année a été marquée – et cela nous a tous beaucoup ébranlés - par le décès de Marcel Coëffier, intervenu le 23 octobre 2020, époux d'Eliane Coëffier, Maire Adjoint honoraire : pendant toutes les années de mandat de son épouse, il l'a assistée, aidée et nous a fait partager sa bonne humeur. Nous le gardons dans notre cœur.
- Dans la vie d'une petite commune comme la nôtre, les naissances constituent toujours un événement, modifiant et enrichissant notre paysage familial. Bois- Héroult en a enregistré trois, au cours de l'année 2020. Nous félicitons les heureux parents.
- Bois- Héroult a été la première commune de Normandie à afficher son nom en normand sur son panneau d'entrée d'agglomération, à côté de son nom en français. Ce double affichage me tenait particulièrement à cœur et c'est un point fort de l'année 2020, qui s'inscrit dans le cadre de la politique régionale en faveur de la promotion de la langue normande que je mène aux côtés de Hervé Morin.
- Et puis, bien évidemment, il ne faut pas oublier les multiples tâches administratives, sociales, d'entretien, accomplies au quotidien, souvent dans l'ombre, par nos conseillers municipaux et le personnel communal pour le bien de tous (permanences en mairie, constitution de colis de Noël, mesures pour l'entretien des routes, des bâtiments, du cimetière, ...).
- Ce bon entretien de notre patrimoine, associé, bien sûr, à la grande valeur de celui-ci, nous vaut, rappelons- le, d'être la première commune rurale de Normandie reconnue comme Site Patrimonial remarquable, mais aussi – et c'est la nouveauté de 2021, qui doit susciter la fierté de la commune - d'être répertoriée par le Guide Michelin, nouvelle distinction qui vient saluer notre excellence ...
- Enfin, il faut saluer la rapidité avec laquelle le nouveau conseil municipal élu en 2020 s'est mis en place.

Pour 2021, je forme les vœux que puissent se réaliser de nouveaux projets dans le sens d'un embellissement toujours plus grand de notre commune, de la protection de l'environnement et de la solidarité :

- Effacement des lignes EDF et France Telecom rue du château (4eme tranche) jusqu'au carrefour du chemin des Ecureuils,
- Programme de nouvelle signalisation plus environnementale et sécuritaire dans le bourg,
- Acquisition du terrain où est en cours d'implantation la Métha des Bosquets sur le territoire de Bosc Edeline au moyen d'un emprunt sur 30 ans couvert par les loyers
- Rénovation du logement social,
- Révision des plantations de haies sur tout le territoire,
- Et comme nous nous y étions engagés, installation d'un point d'accès numérique pour réduire la fracture numérique dans notre commune

Surtout, je forme le vœu, avant toute chose, que vous puissiez vous faire vacciner rapidement, étant persuadé que, dans le pays de Pasteur, nous devons faire confiance à la science, ainsi qu'aux procédures très sérieusement menées en matière d'évaluation de la balance avantages/risques du nouveau vaccin. La vaccination est d'un intérêt sanitaire et médical incontestable, il est aussi un acte citoyen, car en se protégeant nous-mêmes, nous protégeons les autres. Sur ce point, les Normands sont exemplaires. D'après les chiffres publiés au 11 janvier dernier, 12 300 Normands avaient été vaccinés contre la Covid-19 depuis le début de la campagne lancée le 26 décembre dernier. Si, en nombre de personnes vaccinées, la Normandie est la quatrième région, derrière l'Ile de France, la Nouvelle-Aquitaine et l'Occitanie, elle apparaît en tête des régions lorsque l'on rapporte ce chiffre au nombre d'habitants, avec un taux de vaccinations de 3,7 pour 1 000 habitants, contre 2,5 en Ile de France et 3,14 en Nouvelle-Aquitaine et 2,13 pour l'Occitanie.

Il faut souhaiter, qu'en dépit des lenteurs légitimement critiquées au niveau national, les progrès de la vaccination s'accélèrent, grâce, notamment, au soutien actif des Régions, comme y a appelé notre Président Hervé Morin, lesquelles sont prêtes à assurer un rôle de coordination entre départements, la mise à disposition de locaux et de transports, ou, même, l'achat direct de doses de vaccin aux laboratoires.

Je souhaiterais ainsi vous renouveler tous mes vœux en matière de santé pour cette nouvelle année afin que nous puissions tous nous réunir de nouveau prochainement sans avoir à fournir de passeport sanitaire !

Tous mes vœux

Bien à vous

Edouard de LAMAZE

Maire

Conseiller régional

Président de l'Office de Tourisme

Normandie Caux Vexin